

四十間堀

だより

「四十間堀」齋田香住先生書

2015年6月号

バラの花見

五月二十八日と六月二日、「松江イングリッシュガーデン」に見に行ってきました。日本でも有数の本格的イギリス式庭園で、宍道湖の湖畔に広がる本格的イギリス式庭園にたくさんバラが咲いていました。種類も多く色とりどりの花や香りに包まれて初夏の季節を感じておられました。たくさんのお花を見た後は、「しみみ館」の二階にある「こ根っこや」で松江の美味しい食事を満喫していらっしやいました。



誕生会



六月四日に六月生まれの方の誕生会を行いました。今日は新しく入職した職員とベテランの職員により、にぎやかなダンスや歌をご披露しました。アンコールでは施設長も加わり、ご利用者の樋口様の見事な合の手でもとても明るい誕生会でした。



六月六日に内中原小学校のハチノコ体育会を見に行きました。子供達の元気な笑顔をとくさん見て、楽しんでいらっしやいました。



食中毒の予防について

これから連日気温と湿度の高い日が続く、細菌性食中毒が発生しやすい時期に入っています。当施設では療養目的以外のお持込の食品の管理は出来かねます。ご入居者様には安心安全に過ごしていただくために願っております。感染予防として左記の事を守っていただきますようお願い申し上げます。

- 一、食品の持ち込みはご遠慮下さい。
- 二、部屋に冷蔵庫のある方は、各自で清潔を保ち食品の整理をしていただくようお願い致します。
- 三、ご入居者同士の食べ物のやり取りはご遠慮下さい。
- 四、ご面会いただく際は手洗い、うがい、体調のすぐれない方は面会をご遠慮下さい。